
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 29.06.2023 

 
öffentlich 
Top 6 Gespräch mit dem Revierpolizist für den Ortsteil Eiche 

 
 

 
Herr Harry Wenzel, Revierpolizist im Ortsteil Eiche, stellt sich allen Anwesenden vor und berichtet 
aus seiner 5-jährigen Amtszeit als Revierpolizist und zieht Bilanz. Diese ist in Eiche sehr unaufäl-
lig was die Kriminalität als auch Verkehrsunfälle betrifft. 
 
In dem Austausch wurden folgende Themen besprochen: 
 

1. Hohes Verkehrsaufkommen auf der Kaiser-Friedrich-Straße; gerade im Bereich der 
Grundschule 

2. Schulwegsicherung 
3. Fußgängerüberwege, Zebrastreifen, Ampeln, Geschwindigkeitsanzeige 

- Hier: Unterstützungsangebot von Herrn Wenzel  
4. Kutschfahrten auf der Kaiser-Friedrich-Straße bzw. mögliche Umleitung über die Linden-

allee nach Golm 
5. Einleitung von Maßnahmen für eine Gefahrenabwehr im Straßenverkehr; hier: Verlassen 

der Straße „Am Grünen Weg“ auf die Kaiser-Friedrich-Straße. Hier hat man keine gefah-
renlosen Einsicht beim Überqueren der Straße. Vorschlag wäre ein Spiegel, um die Kai-
ser-Friedrich-Straße besser einsehen zu können. Frau Tenkhof wird bis zur nächsten 
Ortsbeiratssitzung einen Beschlussantrag verfassen, der diese Thematik aufnimmt und 
als Prüfauftrag an die Landeshauptstadt übermittelt wird. 

6. Fahrradkontrollen; hier: Fahren auf dem Gehweg 
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